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张纪中、刘亦菲快报视频人气创纪录
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虽然黄晓明、刘亦菲版

《神雕侠侣》中，“杨过”显
得十分老成，而“小龙女”则
过于稚嫩，但许多观众认为
这是最般配的一对“神雕侠
侣”。说起选角问题，张纪中
大倒苦水：“选角是很痛苦、
很艰难的事情，比找对象还

难，因为找对象只找一个，而
选角要选很多个，这是一种
精神上的痛苦，我每年都在
做这种艰难的事情。”张纪
中一边抱怨着选角的不易，
一边将矛头指向某些媒体：
“选角也就罢了，更让人痛

苦的是某些记者还要无中生
有，搬弄是非，‘集体辞演’
根本是胡说八道。”
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宋祖德曾经在网上骂刘

亦菲是 “变性人”，提起此
事，刘亦菲很坦然：“我觉得
很无聊，娱乐圈有这种人存
在我觉得是一种悲哀，出道
到现在我的新闻也不少，这
就是当艺人的代价，所以我
不会受任何影响。”刘亦菲

挺平静，坐在一旁的张大导
演倒显得很激动。“这些人
是用这些方法来无耻地提高
自己的知名度，其实对于这
种人的行为我并不奇怪，我
感到奇怪的是，竟然还有媒
体愿意报道这种事！”说到

这里，张纪中像是突然想起
了什么，笑笑说：“明天的报

纸是不是又要写我炮轰媒体
了？”
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前两天，李亚鹏博客中

的声明宣告了“菲女兔唇事
件”的结束，李亚鹏夫妇的
好友张纪中也透露菲女的情
况很好，做过手术已完全看
不出异样，希望媒体能够从
此放过他们，让他们好好过

日子。张纪中说：“媒体追踪
这件事其实一点都不娱乐，

这根本不是娱乐，让这样的
事情成为一种‘娱乐’其实
是不道德的。我希望大家能
够实事求是，王菲是个想过
日子的人，请 STOP，不要再
去打扰他们。”

说起某些无良报道，张

纪中又激动了起来，将话题
又转向了自己。“我觉得媒
体应担负起引导大众审美取
向的任务，但现实中并不是
这样，上次说我‘瘫倒’的新

闻也是无中生有，其实我只
是坐了40分钟后觉得很累，

站起来时让别人拉我，结果
就被说成是‘瘫倒’，实在让
人觉得很气愤。”

��

YZ[\]Â _`ab

除了正在拍的 《鹿鼎

记》，更多网友关心张纪中
的下一部大制作《三国志》。
他一边眯着眼睛看电脑屏

幕，一边慢条丝理地说：“以
前拍过《三国演义》，现在要
拍《三国志》，我希望以前和
我拍过戏的人，都可以过来
拍这部大戏。明年 9月份开
机，我会提前预约好所有大
牌的时间。《三国志》里面很
多都是阶段性的人物，女性
角色很少，但都是很有光彩
的人物。我肯定要找刘亦菲，
她不用演很长时间。另外，肯

定会请的还包括胡军、黄晓
明、李亚鹏、孙海英、陈建斌

以及港台地区的一些实力派
演员，还会有日本、韩国的演
员加盟。”

张纪中特别提到了李亚
鹏，说已经在帮李亚鹏安排
角色了，“现在剧本还没完

工，我正在帮他物色角色，一
定要好好做做他的工作才
行。”刚刚答完，屏幕上的问
题已不见踪影，张纪中眯着眼
睛找了半天，记者解释说是网
友太多，前面问题被“冲”到

后面了，张导得意地笑了：
“你看，哈哈，有新加坡、马来

西亚和日本的网友，我们的剧
在那边也都是收视王。”
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神仙姐姐、茜茜、菲菲

……面对网友和影迷各种亲
切的称呼，刘亦菲乐不可支，
争着和张纪中看着屏幕，研
究到底谁的人气更高。

记者问起了刘亦菲的感
情生活，张纪中敏感地瞅了
瞅电脑，看看是不是网友的

提问。刘亦菲挠了挠头“我
没有追求者吧”，脸马上红
了。张纪中笑着补充：“我爆
料，追求她的人还是很多很
多的，不过现阶段她实在太
忙没时间，除了拍戏还要上
学，还是以后再说吧。亦菲，

你说我帮你答得好不好？”
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